

Wir möchten allen von ganzem Herzen für die grosse Anteilnahme zum Abschied von

Hugo Hermann Holenstein

danken. Wir haben ihn anfangs Mai 2023 im engsten Familienkreis auf dem Friedhof in Weiningen beigesetzt.

Die vielen lieben Worte und Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt. Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, dass wir nicht alleine sind.

Bedanken möchten wir uns auch herzlich für die anteilnehmenden Karten, die uns Trost spenden.

Unterengstringen, im Mai 2023

Die Trauerfamilien